



Oficina de información y respuesta

MINISTERIO DE MEDIO AMBIENTE
Y RECURSOS NATURALES

GOBIERNO DE

EL SALVADOR

UNÁMONOS PARA CRECER

RESOLUCIÓN MARN-OIR N° 324-2018

San Salvador, a las quince horas del día veintitres de octubre de dos mil dieciocho, EL MINISTERIO DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES, luego de haber recibido y admitido la solicitud de información **No.MARN-2018-0389** presentada ante la Oficina de Información y Respuesta de esta dependencia, por parte de: _____

quien se identifica con su respectivo documento único de identidad DUI y solicita la siguiente información: "Por favor responder a los siguientes requerimientos, en el caso de los datos numéricos se solicita la información desglosada por año para el período 2009-2018 (al 31 de agosto): **1)** Detalle el procedimiento institucional para la contratación de nuevo personal y listado de los reglamentos o políticas que lo regulan. **2)** ¿Cuenta la institución con descriptores de puesto? En caso de contar con esta documentación, proporcionar listado de los mismos y fecha de elaboración. **3)** Número de empleados que trabajan en la institución por tipo de cargo (Nivel técnico, administrativo, directivo/gerencial, servicios generales, etc.) desagregado por sexo. **4)** Número de nuevas contrataciones por tipo de cargo y desagregadas por sexo. **5)** Detalle de los regímenes de contratación vigentes en la institución (servicios profesionales, ley de salario, etc.) y cantidad de empleados registrados en cada uno, desagregada por sexo. **6)** ¿Cuenta la institución con una escala salarial? De ser así, detalle los niveles que la conforman y el procedimiento interno de movilidad salarial. **7)** Monto invertido en salarios de agregado por tipo de cargo y sexo. **8)** ¿Cuenta la institución con un sistema de planificación para la capacitación y desarrollo profesional de los empleados? **9)** Número de concursos públicos efectuados para contrataciones por tipo de cargo, especificándolos resultados del proceso. **10)** Número de concursos efectuados por segunda vez y número de concursos declarados desiertos. **11)** Número de concursos de ascensos por tipo de cargo y des segregados por sexo; **12)** Número de empleados que fueron ascendidos a una categoría superior desagregado por tipo de cargo y sexo. **13)** ¿Qué medios utiliza la institución para la publicación de los concursos públicos e internos? **14)** ¿Cuenta la institución con una política para la evaluación del desempeño? En caso que si por favor especificar los criterios de evaluación y la periodicidad de la misma. **15)** Número de evaluaciones de desempeño realizadas por tipo de cargo, desagregados por sexo. **16)** Número de nombramientos directos por tipo de cargo, desagregados por sexo.

Considerando que la solicitud cumple con todos los requisitos establecidos en el art.66 de La ley de Acceso a la Información Pública y los arts. 50, 54 de su Reglamento, y que la información solicitada no se encuentra entre las excepciones enumeradas en los arts. 19 y 24 de la Ley, y 19 del Reglamento. Por lo que esta oficina procedió a admitirla y solicitar la información a la Dirección General Administrativa/Unidad de Recursos Humanos y Fortalecimiento de Capacidades de esta Cartera de Estado, quienes nos enviaron la información solicitada y esta oficina resuelve: enviarla al solicitante vía correo electrónico, según el siguiente detalle:

- Respuesta a 16 requerimientos en Documento adjunto (11 págs.)




Lic. Marina Sandoval
Oficial de información, MARN

OFICINA DE INFORMACIÓN Y RESPUESTA

MINISTERIO DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES

Kilómetro 5 ½ Carretera a Santa Tecla, Calle y Colonia Las Mercedes, Edificio MARN (Instalaciones ISTA), S.S. Teléfono Conmutador 2132-6276; Oficinas OIR: 2132-9522; correo electrónico: oir@marn.gob.sv, <http://www.marn.gob.sv>